

Bericht Rebenweg-Wanderung Seniorenriege, Okt. 2022

Heute ist Mittwoch, 12. Oktober 2022, schönes Herbstwetter.

Es steht die traditionelle Herbstwanderung der Seniorenriege auf dem Programm. Zu diesem 1 ½ - stündigen Ausflug sind die Seniorenturner mit Partnerinnen eingeladen. Die Wandergruppe besammelt sich um 13:00 h auf dem Bahnhofplatz Biel und fährt mit dem Bus Linie 11, zum Wendepunkt Rebenweg. Zum Glück ist kein Restaurant in der Nähe und darum kann man gleich ohne Startkaffe und ohne Zeitverlust loslegen.

Zuerst führt der Wander-schattenspendende Wald, geernteten, terrassierten Winzerdorf Twann nahm man sich beim Apero wunderbare Aussicht Bielersee mit der Sankt Berner-Alpen zu geniessen.



weg durch den bevor wir dann durch die Weinberge dem zustreben. Unterwegs bewusst Zeit, die hauptsächlich auf den Petersinsel und den

Zielstrebig gings dann ins Restaurant «zum alten Schweizer», wo für den menschlichen Organismus was Gutes vorbereitet wurde, nämlich Fischknusperli, welches das Risiko für Herzinfarkt mindern soll.

Nicht alle waren gut zu Fuss, umso erfreulicher war es, dass einige Turner mit Partnerinnen am Essen die Senioren das Turnen und ich dürfen. Zusammenbeliebten sehr reizvoll haben.



direkt nach Twann fahren, um wenigsten teilzunehmen. Dies zeigt, wie verbunden unter sich sind. Aber auch im Dorf gilt als wichtige und beliebte Veranstaltung schätze mich glücklich, mitmachen zu

fassend lässt sich sagen, dass alle den Ausflug und das munde Essen als empfunden und sichtlich genossen

Danke Anton Hofmann für die immer wieder kompetente Leitung und perfekte Organisation.



Der Berichterstatter (rechts)

Toni Kropf